



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.ª ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 58

Granollers, 8 Marzo 1951

Redacción y Administración: S. Roque, 1

III Campeonato Comarca del Vallés

MONTMELO

Campeón Grupo I

CARDEDEU

Campeón Grupo II

VILANOVA LA ROCA

Campeón Grupo III

y Montornés, San Fausto, Martorellas, Llinás, Castelltersol,
Vilamajor, La Roca, F. J. Montcada y San Feliu de Codinas,
integran el Grupo de la Fase Final

=====
Grupo Consolación lo formarán Palau de Plegamans,
Alella, San Juan Montcada, Gonzalvo de Mollet, Seguer de
Ensanche de Parets, San Pedro Vilamajor, La Salle de San
Celoni, Santa Eulalia de Ronsana, Llíssá de Munt, Palou,
La Ametlla y Aiguafreda

Trofeos que se disputarán: COPAS de la II Zona Agrícola, del Vermut Martini
& Rossi, Academia de Chóferes de Granollers, Ciclos Sastre y Agencia Garvi

Campeonato Nacional de III División

Resultados 24.^a jornada

San Martín — E. Industrial	1-0
Binéfar — Escoriaza (aplazado)	
Calatayud — Sans	6-2
Arenas Z. — Tárrega	3-1
Igualada — A. Zaragoza (aplazado)	
Tortosa — Mataró	8-0
Manresa — Júpiter	4-1
GRANOLLERS — TARRASA	1-4

CLASIFICACION

S. Martín	23	17	2	4	73	37	36
TARRASA	23	12	5	6	58	44	29
España Ind.	24	12	5	7	56	41	29
A. Zaragoza	22	13	2	7	80	36	28
Tortosa	24	11	4	9	65	38	26
Mataró	23	9	8	6	47	42	26
Arenas Z.	24	11	4	9	50	44	26
Manresa	24	13	0	11	57	52	26
Binéfar	22	10	5	7	42	39	25
Sans	24	10	5	9	43	62	25
Júpiter	23	9	4	10	50	61	22
Igualada	23	7	5	11	31	48	19
Escoriaza	23	8	4	11	49	56	20
Calatayud	23	7	4	12	39	45	18
GRANOLLERS	24	5	5	14	36	62	15
Reus	23	6	3	14	33	68	15
Tárrega	24	4	4	16	30	70	12

En Granollers

GRANOLLERS, 1
TARRASA, 4

Dos nuevos puntos se han escapado del campo de deportes local con la visita del Tarrasa, en un encuentro en el cual los visitantes se han mostrado superiores a nuestros representantes, pues la verdad pura y sencilla que aparece a nuestros ojos es que los tarrasenses han venido a por los dos puntos sin reparar en medios y juzgándose el todo por el todo desde que ha sonado el silbato inicial. Han efectuado un encuentro magnífico, lleno de coraje, adaptándose a las circunstancias del terreno, malísimas por cierto, y evidenciando una preparación física que les ha permitido aguantar sin dificultad alguna los noventa minutos de juego en el terreno en que se ha desarrollado el encuentro. Frente a ellos el Granollers ¿Qué ha hecho? En conjunto poca cosa. Porque de una parte en la primera mitad si bien se ha jugado magníficamente y haciéndose merecedores de mejor suerte, en la segunda mitad absolutamente nula ha sido la actuación de los locales. Se nos objetará que a los 11 minutos Roselló había sido lesionado, de acuerdo. Se nos dirá que Anglada también ha resultado lesionado, completamente de acuerdo otra vez. Si tanto nos apuran podemos impugnar el segundo tanto de los tarrasenses obtenido en

dudoso fuera de juego, como asimismo el tercero logrado a los 46 minutos, pero a la vez nosotros nos preguntamos ¿Donde ha estado el entusiasmo necesario para contrarrestar al Tarrasa? ¿A qué son debidos los continuos cambios de la delantera local que un partido sale de una forma y en otro de manera diferente, y se coloca en el extremo zurdo a un Vallés I, que como hemos dicho desde estas mismas columnas, creemos que tiene clase pero que no está en forma físicamente, cuando no resiste en un partido en «seco» se le coloca de extremo en un encuentro desarrollado en un grandioso barrizal? ¿Qué medidas han adoptado los técnicos ante el juego a realizar?

Considerado todo ello vemos porqué la victoria de los egarenses ha de calificarse de completamente justa aunque estas mismas consideraciones nos hagan llegar a la conclusión de que no debió ser tan amplia pues digno de mejor suerte fué el tiro de Anglada que devolvió el larguero y rebotó en la misma línea de gol, que acaso hubiera significado un esperanzador empate, pero que luego se ha demostra-

do hubiera sido imposible de aguantar. La actuación de los muchachos que defienden al Granollers debe pues, necesariamente dividirse en dos partes. En la primera Roselló que ha actuado once minutos justos se ha jugado el físico para defender el marco del Granollers y su actuación solo puede merecer elogios. La defensa en cambio, hoy muy por debajo de sus posibilidades, dando muestras de una inseguridad alarmante. En cuanto a los volantes siguieran en la línea de regularidad a que nos tienen acostumbrados y de la delantera con Vallés I nulo, Anglada lesionado y Ricart que tampoco ha tenido su día, ha quedado reducida a Serratusell y Salat. El primero poco ha podido hacer al encontrarse huérfano de ayuda por parte de sus compañeros y Salat ha sido el más regular de la línea. En la segunda mitad, casi mejor que no habláramos pues el Granollers se ha desdibujado de tal forma que no ha sido la sombra del Granollers de la primera mitad y que además ha perdido varias buenas ocasiones que le hubieran permitido acortar distancias.

Ha arbitrado el Sr. Montserrat que nada hay que objetarle en cuanto a la dirección técnica del encuentro pues salvo en los fueros de juego que en la primera mitad se le han escapado, no ha influido en la marcha del partido. Ahora bien en el terreno de ética deportiva, en la imposición de su autoridad y demostración de su energía ha dejado mucho que desear al permitir los incidentes frecuentes originados por los del Vallés Occidental, como ha sucedido con el zarandeo a que le sometió Darnés y otros incidentes semejantes como el del exterior Campos con el linier, actos que merecían ambos una ejemplar expulsión.

A sus órdenes los equipos formaron así: Granollers; Roselló (Roca), Casasas, Solsona, Gimeno, Miralpeix, Ventolrà, Ricart, Salat, Serratusell, Anglada y Vallés I.

Tarrasa: Rico, Chacho, Poll, Rusiñol, Mampel, Badía, Campos, Soriano, Darnés, Gaju y Blazquez.

Lograron los tantos Gaju a los 22 minutos, Darnés a los 33 y la defensa local a la salida de un corner a los 46 minutos de la primera mitad por el Tarrasa, y a los 30 de la segunda Gaju, el último de los visitantes y a los 40 minutos Serratusell de penalty, el del honor granollerense.

KICK



Sellos de goma Grabados Rotulos
LIBRERIA CARBÓ

1.^a Categoría Regional A

Resultados

Horta — SAN CELONI	2-1
Europa — Balaguer	8-0
Amposta — Vich	2-1
Arenys Mar — Valls	4-0
Villanueva — Calella (aplazado)	
Palamós — La Cava	(Idem)
Olot — Figueras	(Idem)
MOLLET — Recreativo	(Idem)
Agramunt — Villafranca	(Idem)

CLASIFICACION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Europa	23	14	6	3	60	31	34
Horta	22	12	6	4	52	33	30
Amposta	23	14	1	8	56	39	29
Villafranca	21	12	4	5	60	29	28
Calella	22	13	1	8	66	37	27
Arenys	23	11	3	9	51	50	25
La Cava	22	10	4	8	47	55	24
MOLLET	21	9	5	7	47	45	23
Vich	22	10	3	9	43	39	23
Recreativo	22	9	5	8	53	56	23
SAN CELONI	23	8	7	8	48	46	23
Palamós	21	9	4	8	57	50	22
Balaguer	23	10	1	12	47	43	21
Figueras	21	7	5	9	35	39	19
Valls	22	7	4	11	44	56	18
Olot	21	4	1	16	35	60	9
Villanueva	21	2	4	15	36	74	8
Agramunt	21	3	2	16	20	75	5

Al margen del partido

No nos duele confesar que fuimos al Estadio granollerense con la firme convicción de ver un buen partido, y con la secreta esperanza de ver a los colores blancos, salir vencedores de la contienda, no nos equivocamos en lo primero pero sí salimos defraudados una vez más al volver acatar la derrota en nuestro terreno.

El que un equipo en noble lid sucumba ante un adversario superior no es ningún descrédito si este equipo lucha hasta el final sin desfallecer; pero no es muy elegante y deportivo porque el resultado sea adverso salir moralmente vencidos y con poco entusiasmo, que es como salieron los blanquillos en el segundo tiempo.

El campo hecho un barrizal no era apto para desarrollar un juego académico y primoroso, no obstante los granates nos obsequiaron con una serie de combinaciones llevadas a un tren rapidísimo que hicieron levantar al respetable.

Esta vez no se podrá culpar al colegiado de turno, ya que si no hizo un buen arbitraje tampoco nos perjudicó con sus fallos.

El exterior derecha egarense con su camisola granate parecía la estampa de un torero, Gimeno le hizo el juego acudiendo cada vez al engaño.

Serratusell en el segundo tiempo quiso poner orden al desconcierto reinante en las filas locales; parecía un oficial sin mando, pues nadie obedecía las órdenes que de él emanaban.

Darnés se nos mostró totalmente desconocido; antes lento y medroso, ahora rápido y valiente como un jabato. Le sobraron las dos entradas que hizo a nuestro guardameta lesionándole.

Nos hubiera gustado ver actuar a Fontdevila portero local que estaba de suplente en las filas egarenses; pero Rico no quiso emular a nuestro Roselló que tuvo una reaparición desgraciada, víctima de su valentía y de los borcegués de Darnés.

En partido de Liga, da lo mismo perder por tres goles que por cuatro. ¿Por qué en la segunda parte no jugó el equipo blanco a la ofensiva? Se nos dirá que el Granollers jugaba con diez jugadores, por lesión de Anglada; situado éste en el extremo no más era una figura decorativa.

Un ex-entrenador azulgrana situaba al lesionado en el eje del ataque, por ser la punta avanzada del ataque el adversario se ve obligado a vigilarlo. Con este cambio y jugando el equipo a la antigua usanza, hubiéramos presenciado un segundo tiempo más movido.

Los cientos de entusiastas que vinieron de la vieja Egara para animar a los suyos regresaron satis-

El Dr. Navés en Granollers

Debido a su popularidad y prestigio es conocido el nombre del doctor Navés, por los aficionados al deporte, ya que ha dedicado sus estudios profesionales a la curación de los deportistas lesionados, sus brillantes éxitos conseguidos en esta especialidad médica le han encumbrado en las altas esferas, situándole como uno de los mejores médicos de la región y también podríamos decir de España, ya que al formar parte del cuadro facultativo de la Mutual Deportiva de Cataluña, que tan excelente labor viene realizando desde su fundación, muchos deportistas que sufren alguna lesión y pertenecen a otras regiones españolas, se trasladó a esta Entidad, para ser atendidos por el doctor Navés.

Hoy tenemos la satisfacción de notificar que la semana pasada, gracias a la gentileza del jugador señor Ramón Salat, del C. D. Granollers, fuimos presentados a este popular deportista doctor Juan Navés, quien con su carácter afable y con mucha amabilidad nos informó sobre su presencia en Granollers. Sus primeras palabras fueron un fervoroso elogio por el Campeonato Comarca del Vallés, que viene celebrándose con creciente éxito y que por los informes que tenía, era una demostración muy importante y un fiel reflejo de la enorme pujanza del deporte en esta comarca vallesana, por estos motivos el doctor Navés, nos comunicó que se

fechos a sus lares por el resultado obtenido.

Nosotros, recordando el partido de la nieve con el mismo equipo, se nos empuñaba el corazón.

Los nuestros jugaron un primer tiempo bueno, siendo el disculito Salat uno de sus mejores elementos, lástima que en el segundo se hundieran.

Los postes ésta vez también jugaron contra los locales.

¿Por qué algunos de los numerosos directivos de nuestro Club no se trasladan a los campos de la comarca? A lo mejor verían algunos jugadores que podrían figurar sin desmérito en nuestras filas y así no se tendría que fichar jugadores que aunque hayan sido buenos, por su edad y prudencia no dan el resultado apetecido.

Una muestra nos la dió Soriano, que actuaba en La Roca y le vimos el domingo en el equipo egarense; podríamos hablar de Hernández, del Martorellas, actualmente en el San Martín; Vera, del Cardedeu, al Badalona; Bultó, al Júpiter, etc., etc.

Y ahora a esperar quince días, pues el domingo descansamos y a no perder la esperanza, pues a lo mejor se realiza el milagro.

Corner.

había interesado en abrir un consultorio, en la calle de San Roque, número 5, 2.º, para visitar todos los jueves, de 10 a 1 de la mañana, a fin de atender con sus conocimientos médicos a cuantos lo necesiten por cuanto hace referencia a lesiones, enfermedades de los huesos, músculos y articulaciones.

No dudamos el doctor Navés, especialista en medicina del deporte, al realizar este paso de abrir un consultorio para Granollers y su comarca, el éxito le acompañará en su empresa, la cual nos confirma en todos conceptos ser un gran deportista, que no tan sólo se interesa por los lesionados que han conseguido fama, sino también por cuantos intentan conseguirla y muchas veces no lo logran, debido a sus lesiones, que de ser curadas a su debido tiempo la lograrían.

Felicitemos al doctor Navés y a cuantos intervienen en el desarrollo del deporte en Granollers y su comarca, por este éxito técnico-deportivo que se ha conseguido que tan eminente médico se haya establecido en nuestra ciudad.

Campeonato Primavera

En Granollers

GRANOLLERS (Amateur) 1 CENTRO ARAGONES 1

Con lluvia y un campo hecho un lago se ha jugado el correspondiente partido entre los dos conjuntos arriba citados. Ha sido un partido sin pena ni gloria, pues el terreno estaba francamente impracticable, tan solo hubo entusiasmo y al final reparto de puntos. ¿Merecieron llevarse los visitantes un punto? No, por la sencilla razón de que futbolísticamente, es un conjunto que abusa de la dureza y los locales casi siempre fueron amos y señores sobre el campo. También tuvieron un gran factor con el colegiado de turno, pues demostró poseer muy poca energía para cortar el juego brusco y bronco de algunos jugadores visitantes que al final resultó, que expulsó a dos jugadores, uno por bando, pues creo sinceramente que no se merecían tal castigo, donde durante el transcurso del partido, dejó pasar algunas cosas en que dicho señor debía hacerse valer de su autoridad.

El desarrollo del partido no puede citarse nada digno de mención, pues para que tengan una idea los lectores, la mitad del terreno había más de tres dedos de agua y la otra mitad hecho un barrizal. El gol de los locales lo obtuvo Pérez a los 22 minutos del primer tiempo, y el de los visitantes, Romero, a los 19 del segundo.

Por los locales todos jugaron con mucho entusiasmo y en los visitantes el mejor su extremo izquierda.

A las órdenes del colegiado señor

Continúa en la pág. 4

Partido amistoso en Mollet

MARTORELLAS, 6 - S. FAUSTO, 1

Con una gran animación se esperaba este partido, debido a la gran rivalidad que hay entre los dos pueblos vecinos, o sea, mejor dicho, rivalidad que no existen, según he podido comprobar, entre los jugadores, sino entre el público y los buenos deportistas, que todos defienden sus colores.

Poco antes de empezar el partido me crucé entre varios aficionados y pude sacar entre ellos varias opiniones, a más que si alguna apuesta se ventilaba y claro, todos a favor de sus colores. Que si el Martorellas jugaba mejor a fútbol, pero que el San Fausto, tenía más coraje; ya sea por el viento o los nervios en toda la primera parte no se vio ni una cosa ni otra; en cambio en la segunda parte ya se vio un equipo y fútbol por parte del Martorellas, que al final resultó ser muy superior al San Fausto.

Empieza el partido, con un fuerte viento y muy frío, eligiendo terreno el San Fausto, que lo hace a favor del viento, pronto vemos las ganas que hay de jugar en los dos bandos, que se lanzan a un fuerte tren, sin que ninguno de los dos bandos hagan un buen fútbol, debido al fuerte viento, pero a la media hora de juego, Julio, de un fuerte disparo hace que Cuní no pueda bloquear el balón y Mestres muy oportuno lo introduce en las mallas, siendo muy ovacionado por el público.

Debido a este tanto el San Fausto presiona fuertemente, muy bien llevado por la línea media, pero la delantera no acierta ninguna jugada y con el resultado de uno a cero termina el primer tiempo.

Al empezar el segundo tiempo afloja un poco el viento y se ve mejor fútbol por parte del Martorellas que sus defensas y medios llevando la pelota a ras de tierra sirven muy bien a su delantera.

A los 5 minutos Minguell de un buen chut consigue el segundo tanto, ya medida que va transcurriendo el partido se ve la gran superioridad del Martorellas y de un fuerte tiro y cruzado Romanos consigue el tercer tanto, sin que nada pueda hacer el portero.

A los 22 minutos Torrents en jugada de gran valentía consigue el cuarto tanto, poco después es castigado el San Fausto con un penalty que ejecutado por Minguell, sale fuera.

Parece que aumenta un poco la presión del San Fausto y en una jugada el árbitro señala unas manos dentro del área del Martorellas castigada con penalty que lo ejecuta Ros II y consigue el tanto del honor para su equipo.

Se tira a fondo el Martorellas, que está jugando a medio campo y Mes-

Crónica de Cardedeu

El Cardedeu tras brillante temporada preparatoria para la Fase Final del III Campeonato Comarca del Vallés, se adjudica por segunda vez consecutiva el título de Campeón de Grupo.

Muy digna de mencionarse es la gran regularidad que nuestro equipo representativo sostuvo desde los primeros momentos de esta ya finida Fase clasificatoria, pues si bien en sus postrimerías se le vislumbró como líder indiscutible, no les faltó a diversos clubs, en especial al de la vecina localidad de Llinás, sus momentos de franca euforia, para aspirar seriamente al título, lo cual, y sea dicho de paso, motivó ciertas fases de vivo interés para cuantos aficionados siguen la marcha del fútbol comarcal, sus diferentes escollos, pero, fueron felizmente salvados ya que se marchó en todo momento y con una seguridad asombrosa en pos del preciado galardón que de nuevo y de manera tan categórica se ha conseguido y ostentamos.

Nuestra más ferviente felicitación a los jugadores Fatjó, Mora, Terrades, Vilanova, Climent, Cot I, Vilá, Casadevall, Grabalós, Cot II, Martínez y suplentes, por la gran deportividad demostrada, ya que por su nobleza y buen juego, teniendo como base un elogiado compañerismo en todas las líneas ha permitido, con indiferencia del lugar donde actuasen, dejar de manera inmejorable el pabellón local.

Bien por los flamantes Campeones que tan dignamente supieron defender en esta Fase Clasificatoria, los colores del Cardedeu a la par que esta gran masa de aficionados locales que de manera tan entusiasta colaboran moral y materialmente, les exhorta a que sigan el camino emprendido en esta Fase Final pronta a empezar al mismo tiempo que depositan plena confianza en "su equipo" que a no dudar les ha de deparar con tardes memorables de fútbol.

Reciba también la Directiva del Cardedeu, nuestra más preciosa felicitación por su desinteresada e infatigable labor que desde la dirección del Club han realizado para el buen nombre del deporte local y por sus aciertos tan felizmente coronados.

Por la afición,

CLAUDIO JANE.

tres consigue el quinto tanto, y poco antes de terminar Fernández consigue el último gol de la tarde. A las órdenes del señor Nogués, que hizo un arbitraje imparcial y perfecto, alineó los equipos siguientes:

Martorellas. — Julien, Jacas, Defaus, Solé, Mañosa, Sellarés, Minguell, Mestres, Torrent, Fernández y Julio.

San Fausto. — Cuní, Ros II, García, Ros I, García, Redó, Cuní, Canals, Milá, Soldevila y Barlla.

Corresponsal.

Viene de la pág. 3

Antonio Font alineó los equipos de la siguiente forma:

Granollers (A.). — Estrada, Tormo I, Calzada, Capella, Sánchez, Penalva, Garrell, Font, Pregona, Pérez, Tormo II.

Centro Aragonés. — Vicente, Martínez, Miquel, Tente, Perales, Martín, Romero, Estopañán, Mañé, Ramón, Centeno.

Sabir.

Campeonato Comarca del Vallés

Domingo empieza la Fase Final, con los partidos siguientes:

- Montmeló — San Fausto
- La Roca — Cardedeu
- Llinás — Vilamajor
- Castelltersol — V. La Roca
- Martorellas — F. J. Montcada
- Montornés — San Feliu

Los partidos de la primera jornada no serán conocidos, hasta hoy jueves, por la mañana, para la cual los Delegados se habrán de personar en el local de la II Zona Agrícola.

Campeonato Comarca de Peñas

Primer Trofeo Ciclos Sastre

El pasado domingo día 4 y a causa de la lluvia se suspendieron los cuatro partidos, que se jugarán el domingo día 11 pertenecientes a la jornada n.º 15, los cuales son los siguientes:

- P. Catalans — P. Rovira
- Las Torres — Los Franquesas
- Pólou (B) — A. Católica (B)
- P. Baulenas — P. Capdevila
- Descansó: P. Fíat

CLASIFICACION

P. Rovira	13	11	1	1	42	20	23
Las Franquesas	12	9	1	2	64	31	19
P. Baulenas	12	7	0	5	43	26	14
P. Catalans	13	6	1	6	34	31	13
Los Torres	13	4	3	6	31	35	11
Pólou (B)	12	4	2	6	33	32	10
P. Capdevila	12	3	2	7	14	28	8
A. Católica (B)	12	2	4	6	30	47	8
P. Fíat	13	2	2	9	14	51	6

FRAGAS

TERMOMETRO CLINICO



Único en España comprobado por un Centro Oficial. P. V. P.: 28 ptas.



Ncs han asegurado que el ariete más «alto» del C. D. Granollers va a cambiar de aires y de camiseta, para ver de encontrar la forma que ha perdido en III División.

Esperábamos la liquidación, pero a fines de temporada y sobretudo de los «gatos viejos»...

* * *

El domingo todo el mundo se lamentaba de la desgracia... Un día que se habría disfrutado futbolísticamente y monetariamente, los once terrasenses y la lluvia, se cuidaron de aguararnos la «fiesta»...

* * *

Debutó el futuro barcelonista por veinte minutos. Lo que no debutó fué la célebre bandera escoriacista. Algunos decían que el «central» presentó la correspondiente demanda... Otros decían que por veinte minutos se había acordado por 1 voto a favor y 32 en contra era mejor continuar la «guerra fratricida»... Otros decían que se había creado un enorme problema a resultas de que la bandera se había convertido en una camisa...

* * *

Si Vds. no disfrutan con el primer equipo vayan a contemplar las revueltas y resultados que consiguen los «peques» con sus matinales... Parecen ya las «matinales» del Club Boxeo, etc., etc.

* * *

Todo el mundo se preguntaba quien era el «gamo» n.º 11... Vista y técnica y la sorpresa de cada domingo...

* * *

En un partido comarcal, al llegar al descanso un nuevo y flamante miembro Directivo del equipo local se dirige al árbitro y muy atentamente y afectuosamente le pregunta: ¿Después del descanso van a jugar también 45 minutos?...

O ganaban, o tenía que ir hacer su partida o no había estado en un campo de fútbol desde la época de Cleopatra.

* * *

Un caso se dió la semana pasada un aspirante a la plaza de detective, que fué entrenarse se las dió por hacer de «sheriff» con caballo y todo... Menos mal que no se las dió por montar por que a estas horas habría luto nacional en la comarca...

* * *

«Cunitu» en su poema semanal le dedicó la célebre canción de «Mi caballo murió»...

* * *

Los árbitros han pedido aumento de tarifa... Podrían también pedir la «luna» y probablemente estudiarían un poco más las notas musicales...

LA PASADA VELADA...

Poco público asistió, no sé si debido a que llovía o que todavía es pronto para la organización de veladas. Con mucho retraso vino el tren que llevaba el equipo visitante, pero al fin pudimos ver los combates, aunque un poco tarde...

Casas, el debutante, que por primera vez salía ante el público local, hizo nulo con Gómez.

Migaloff también hizo nulo, superando ésta actuación a sus anteriores.

Gros espléndido en facultades, con una moral y voluntad recia, se impuso a su rival Pablo, a los puntos.

Por estar indispuesto el local Herraiz, se celebró el combate entre los visitantes Simón y Fernández, los cuales se pegaron mucho e hicieron match nulo.

Gallego, con toda su fortaleza y pegada, no pudo superar la ciencia y agilidad de su adversario Radell, excelente púgil barcelonés.

Marqués en el combate estelar tuvo que abandonar, en el segundo round, debido a un potente golpe en el ojo izquierdo, que le produjo un hematoma, inmediatamente se le cerró el ojo, e impresionado, y desde luego muy acertado, pues hubiese sido muy fácil reventárselo, optó por abandonar. Su adversario muy bueno y no dudamos le hubiese dado trabajo si bien al final confiamos que Marqués se habría anotado la victoria si no hubiese ocurrido este percance que todos sentimos. Desde luego, este fallo, no significa en absoluto, nada, a la marcha ascendente de Marqués.

En preparación otra reunión, «velada» o «matinal» más en consonancia con la puntualidad.

E. García.

Los entendidos en materia de jugadores futbolísticos, siempre aseguran que el Campeonato Comarcal es un pasatiempo y un perder el tiempo.

Los tarrasenses y los martinenses no dicen nada, pero se aprovechan de la «juventud divino tesoro».

* * *

El domingo pasado hubo un equipo que al celebrar su éxito de campeón tenía que conmemorarlo con una «fondada»...

Nos han asegurado que el árbitro no se presentó y el «partido» fué pasado por agua...

Y este era el por que no fué aceptado el reto que lo dividimos en tres actos...

* * *

Señores va a empezar la Fase Final y Torneo de Consolación ¿Qué pasará?

DETECTIVE

Acuerdos de la Reunión de Delegados

El pasado domingo, día 4, a las 11 de la mañana, tuvo lugar en el local social de la II Zona Agrícola, la anunciada Reunión de Delegados de los equipos participantes en la competición futbolística que bajo el nombre de III Campeonato Comarca Vallés, viene celebrándose en esta temporada 1950-51.

Bajo la presidencia del Comité de Competición y con la asistencia de la mayoría de Delegaciones, que a pesar del mal tiempo se trasladaron a nuestra ciudad. Fueron discutidos varios asuntos relacionados para la buena marcha y para feliz desarrollo de la segunda Fase, que el próximo domingo va a iniciarse.

Abrió la reunión el Presidente señor José Ibáñez, haciendo resaltar el buen desarrollo deportivo de la Fase Clasificatoria y los motivos porque se había convocado la Reunión, después de su breve discurso cedió la palabra al Secretario, señor José Garrell, que fué presentando los asuntos por los cuales se les había convocado.

Dió cuenta detallada de las dificultades en que se encontraban la mayoría de los equipos, por cuanto hace referencia sobre el acuerdo de fichaje de jugadores, que según la primera Reunión había el acuerdo, de que tan sólo cada equipo podía disponer de 25 fichas, pero que debido a varias razones había varios equipos que con tener el tope máximo, se veían imposibilitados de seguir, ya que la falta de palabra de muchos jugadores, el traspaso de alguno de ellos a equipos federados, muchos domingos tenían muchas dificultades de completar sus onces respectivos.

Después de la intervención de varias Delegaciones, entre ellas Vilanova La Roca, La Ametlla, Castellersol, San Fausto, etc., se llegó al siguiente acuerdo, aceptado por mayoría: "Durante ocho días a partir de la fecha o sea hasta el domingo día 11, cada equipo puede presentar cuantas bajas crea convenientes de los jugadores fichados en la Fase Clasificatoria. Después de esta fecha no será admitida ninguna baja. Una vez cumplimentado este requisito previo oficio adjuntando las correspondientes fichas cada equipo podrá fichar nuevos jugadores hasta el tope de 25. Cosa que podrá realizarlo hasta el último partido de la primera vuelta de la Fase Final y Torneo de Consolación. Al empezar la segunda vuelta será enviada una relación nominal de los jugadores por cada equipo, los cuales por ningún motivo podrán fichar ningún jugador más aunque no hayan llegado al tope fijado".

Seguidamente el Secretario, planteó el problema de algunos jugadores que estaban fichados por los equipos y querían cambiar de equipo, a pesar de haber jugado algún

partido oficial. Se llegó al acuerdo de que todo jugador que le fuera concedida la baja podía libremente cambiar de equipo aunque hubiera jugado en la Fase Clasificatoria.

A continuación fué presentado a los Delegados un Inspector de la Junta Provincial de Protección de Menores, el cual informó el deber que tenían los equipos de abonar la cuota correspondiente que la Ley marca para toda clase de espectáculos, después de su informe, las Delegaciones en su mayoría estaban conformes en el abono de dicha cuota y cada uno particularmente enviaría a la Junta Provincial cuantos datos les habían sido pedidos.

El señor Garrell, seguidamente leyó una carta recibida del Colegio de Arbitros aficionados, en la cual pedían fuera estudiado un aumento en la retribución de sus honorarios para los partidos de la Fase Final y Torneo de Consolación, después de un largo debate en que intervinieron entre otras Delegaciones la de Santa Eulalia, Llinás, Cardedeu, Montornés, etc., fué aprobado el aumento por cuanto hace referencia a los que arbitren en la Fase Final, en cambio se entendió que para los partidos del Torneo de Consolación continuase igual como

hasta la fecha.

A continuación fué presentada una moción en la cual se pedía por parte del equipo Seguer, de Ensanche de Parets para poder participar en el Grupo de la Fase Final, siendo desestimada, considerando que al igual que ellos podrían haber otros equipos que también desearan lo mismo.

Después fué leída la primera jornada de la Fase Final, pero que debido a algunas peticiones formuladas por diversos equipos, no era definitiva, ya que por dicho motivo a lo mejor se tendría que modificar, si bien en la HOJA DEPORTIVA aparecería ya en forma definitiva. Por lo que hace referencia al Grupo de Consolación, debido a que se esperaba la confirmación del posible ingreso del equipo de La Llagosta, hasta el jueves no se podía saber la primera jornada.

Después de algunos ruegos y preguntas se dió por finalizada la Reunión, en la que asistió los señores Nogués y Palomo, en representación del Colegio de Arbitros Aficionados y los señores José Ibáñez, Hilario Oña, Salvador Guix y José Garrell, por el Comité, no habiendo podido asistir el señor José Diumaró, por encontrarse enfermo.

DILEMA DEL ARBITRAJE

En el transcurso de este Campeonato he podido ver y comprobar, que para que un arbitraje llegue al final del partido sin ningún contra-tiempo, tiene el árbitro dos o tres factores, que si es pro o contra, cambia mucho la fase del arbitraje.

Uno de los factores principales es que las Juntas de los clubs, incullen a sus jugadores que el futbol es un deporte noble y viril y tiene la obligación de comportarse con toda nobleza y acatar sin ningún reparo las decisiones del árbitro, que es la máxima autoridad dentro del campo.

Sobre todo el componente de la Junta que le toca ser Delegado, tiene más obligación aún en vigilar en todo momento los más apasionados que en todas partes hay, menos mal, que es un porcentaje pequeño, aún con todo eso son los que principalmente empiezan a excitar a los demás y hasta a los mismos jugadores.

Cuántas veces he visto que un jugador de clase indiscutible, falla una o varias veces la oportunidad de marcar un gol, para sus colores, qué frases más groseras e irritantes les dicen; pero ¡señores! cuando el árbitro tiene un fallo, tan sólo sea en su parecer, ¡qué gritos y palabras! y yo me pregunto, ¿será posible que no se reconozca que el árbitro es una persona como otra cualquiera, y tiene sus tardes buenas o malas? ¡Qué más quisi era el árbitro llegar al final de un partido sin ningún fallo y a gusto de ambos clubs!

Otro factor es cómo se desarrolla el partido, según se presenta la jugada en el terreno de juego; ningún árbitro sale a favorecer a ningún equipo; las circunstancias imprevistas de la jugada hacen ver al apasionado, según él, que hay algún interés determinado; no lo crean nunca señores. ¡Qué más quisiera un árbitro que todas las jugadas fueran claras y precisas! Todo árbitro que tenga voluntad y fe en su cometido, lo que le duele más es que en una equivocación haya podido perjudicar o favorecer a algún equipo e interiormente le pesará más, que el más apasionado que exista.

Un poco de comprensión y buena voluntad por parte de los dirigentes, jugadores y aficionados y verán que en el transcurso del tiempo, la labor del árbitro sería más fácil y nunca llegaría a tener que informar de ciertas anomalías que muchas veces han ocurrido en el transcurso del partido y que más tarde todo club, lo lamenta, por la sanción que se le impone y el mal efecto de su comportamiento, que hace que el buen nombre de una población se vea manchado, debido a la mala apreciación en juzgar al juez de un partido, que muchas veces no tiene él toda la culpa.

R. N.